



Rotary Connects The World

半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長/近藤 敏通 ■幹事/河合 英樹 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2019-2020

職場例会：会員健康診断

於：半田市医師会健康管理センター

- 司 会 S.A.A 榊原 邦彦君
- ソングリーダー 榊原 邦彦君
- ロータリーソング 「我等の生業」
- ゲスト

半田市医師会健康管理センター
事業本部長 市野 雅之さん
健診事業部 保健指導課 保健師 山本 味史先生



半田市医師会健康管理センター
事業本部長 市野 雅之さん

会長挨拶 会長 近藤 敏通君
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会

第1889回例会 12月10日（火）天気（晴）
本日の例会は29名の出席にて、出席率は87.87%です。
なお、前々回は10名のメーキャップにて100%に訂正します。

《健康講話》



「ストレスフリーな毎日を目指して！！
～元気はつらつイキイキ生活～」
健診事業部 保健指導課 保健師 山本 味史先生

- Smiling Box
- 近藤 敏通君 市野本部長(スッティハイティ師匠)さん、山本先生、本日はよろしくお願ひします。病後、初めての健康診断です。もし、この健康診断の結果が悪かったら、誰かガバナー補佐を代わって下さい。
- 竹内 俊郎君 年末ジャンボ、当たりうるので、先にゴルフクラブ「ゼクシオイレブン」を買いました。ゴルフは腕8割、運1割、変えられるのは、道具のみ、老いには勝てません。
- 石川 勝彦君 市野事業本部長、山本味史さん、本日は大変お世話になります。健康卓話宜しくお願いします。
- 蜷川 勝己君 市野先輩、本日の卓話楽しみにしております。私もこちらで1月に健診予定です。万全の調整で臨みます。緊張します。
- 河合 英樹君 追伸:半田南RCへのご入会心待ちしております。
- 山北 正義君 一週間、市民病院に入院しました。同世代の知り合いが多く、話し相手はいっぱいでした。

◎お世話になります。

- | | | |
|--------|--------|--------|
| 加藤 金吉君 | 都築 延男君 | 永田 明世君 |
| 近藤 敏通君 | 石川 信行君 | 間瀬 正君 |
| 竹内 俊郎君 | 石川 勝彦君 | 榎原 肇君 |
| 榎原 邦彦君 | 都築 利全君 | 岡戸 利直君 |
| 鈴木 宏司君 | 山本 慎治君 | 榎原 英君 |
| 岩部 雅人君 | 手島 嘉宏君 | 川澄 哲裕君 |
| 蜷川 勝己君 | 河合 英樹君 | 杉山 知子君 |
| 堀田 敏行君 | 松島 知幸君 | 山北 正義君 |
| 伊藤 亜樹君 | 芳賀 康宜君 | 前田 晃教君 |
| 間瀬 貴裕君 | 戸田 孝士君 | |

合計29名 41,000円



次の例会

第1891回例会 年末家族会
12月22日(日) 於：名古屋マリオットアソシアホテル

第20回 会長挨拶

2019/12/10

半田南ロータリークラブ会長 近藤敏通

『健康診断』

- 本日は半田市医師会健康管理センターでの例会です。
 - 私は健康診断が大好きだし、また大変重要なことと考えています。というのは私の両親は平成3年にこのセンターで半田市の健診を受け、同時に胃ガンを発見して頂きました。父は胃を2／3切除して9年間生き、平成12年に79歳で亡くなりました。母はガンの質が悪かったのでしょう、手術すらできず、2年後の平成5年に69歳で亡くなりました。母の件は残念でしたが、半田市の健診制度とこの健診センターの存在があつて本当に良かったと感謝しております。
 - 私の事務所ではこの件以後現在に至るまで従業員全員に人間ドックを実施しております。基本メニュープラス自分で気になる検査項目も選べるようにしております。
その当時はバブル景気のまだ冷めやらぬ頃でしたので慰安旅行に海外旅行を選ぶ会社が多い時代でした。私は従業員にとっての本当の福利厚生は健診と考えたからです。
 - 先週私も人間ドックを受けました。ところが2日後そこの医師より私の携帯に電話がありました。とうとうきたかと悪いことが頭をよぎりました。その時運転中だったので車を停めるため10分後にこちらから電話をかけなおしました。エコー、レントゲン、P E T検査からの所見では肺炎の疑いがあるとのこと。ガンではないですよねと何度も確認しましたが、現状ではガンではないと伝えられホッとしました。ただ肺炎がどの程度大変なことが知識はありません。
 - ともかくこの半田市医師会検診センターの存在は半田市民の生活基盤を支える大変重要なインフラであると考えています。またこの事業が時代のニーズを捉えているのでどんどん発展し、今や愛知県内のみならず県外にもその活躍の場を拡げておられます。今や半田市を代表する「企業」といっても過言ではありません。「半田市」の名前を冠した健診バスが走っている姿を知多半島道路や名古屋市内で見掛けると、半田市民としては大変うれしく頼もしく誇りに思います。
- 今後もますます設備を充実させ、私たちの健康を支えてください。